
COMISSÃO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA, COMUNICAÇÃO E 

INFORMÁTICA 

 

REQUERIMENTO NO      , DE 2014 

(Do Sr. IZALCI) 

Requer a realização de Audiência 
Pública para debater projeto Governo do 
Distrito Federal que intenta transformar em 
zona urbana área da Embrapa utilizada para 
a pesquisa agropecuária.   

Senhor Presidente: 

Requeiro, com fundamento no art. 255 do Regimento 

Interno, a realização de Audiência Pública para debater projeto Governo do 

Distrito Federal que intenta transformar em zona urbana área da Embrapa 

Cerrados utilizada para a pesquisa agropecuária, com a presença dos 

seguintes convidados: 

 Governador do Distrito Federal; 

 Secretário de Habitação do Distrito Federal; 

 Presidente da Embrapa; 

 Chefe-Geral da Embrapa Cerrados; 

 Secretário do Patrimônio da União do Ministério do 

Planejamento, Orçamento e Gestão 

 Superintendente do Ibama no Distrito Federal; 
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 Representante do Ministério Público do Distrito 

Federal e Territórios. 

 Presidente da TERRACAP 

JUSTIFICAÇÃO 

A Embrapa Cerrados, localizada na Região Administrativa 

de Planaltina, no Distrito Federal, tem sido a mais importante unidade da 

Embrapa no desenvolvimento de pesquisas agropecuárias para os cerrados 

brasileiros. Criada em 1975, a unidade foi responsável pelas principais 

tecnologias que permitiram a incorporação de milhões de hectares de terras 

antes improdutivas em áreas de alta produção agrosilvipastoril. 

Não obstante essas importantes realizações para a 

população brasileira, o Governo do Distrito Federal intenta retirar cerca de 90 

hectares da área utilizada há mais de 35 anos em pesquisas agropecuárias 

pela Embrapa Cerrados para a implantação de projeto de assentamento de 

quatro mil famílias (cerca de vinte mil pessoas). 

É consenso entre os pesquisadores e servidores da 

empresa de pesquisa que além do prejuízo causado pela extinção das 

pesquisas em desenvolvimento naquela área específica, sua transformação em 

zona urbana irá trazer consequências negativas para toda a unidade e que isto 

será do início do fim da Embrapa Cerrados!   

Visando ouvir as autoridades do governos do Distrito 

Federal e Federal envolvidas e trazer a questão ao debate nesta Casa é que 

requeiro esta audiência pública.     

Sala da Comissão, em 17 de março de 2014. 

Deputado  IZALCI 

PSDB/DF  

 

 



 


